



Mitteilung

Puerto Montt, 30 de abril de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades del colegio.

En primer lugar, queremos destacar la realización de la Semana de la Escuela Segura: "Nos tratamos bien", en la que toda la comunidad participó de distintas instancias que promovieron el buen trato, el respeto y la empatía. En ese sentido, felicitamos a todas las familias y estudiantes que fueron reconocidos por sus valores y atributos, especialmente por su contribución a crear un ambiente de buena convivencia escolar.

En otra materia, les cuento que hemos finalizado la primera etapa de recopilación de antecedentes para la actualización del Proyecto Educativo Institucional (PEI), con la participación y colaboración de todos los estamentos del Instituto Alemán de Puerto Montt, a través de los talleres generados durante abril. Ahora vienen dos etapas trascendentales: el análisis de los datos y las conclusiones, lo que nos permitirá contar con un PEI acorde a los nuevos desafíos, ya que nos regirá durante los próximos años.

Cambiando de plano, hoy hemos despedido en una emotiva ceremonia a los estudiantes alemanes de intercambio, quienes estuvieron cerca de un mes con nosotros compartiendo y aprendiendo sobre nuestra cultura. Su paso por nuestras aulas trajo gran entusiasmo e ilusión en nuestros niños y jóvenes, quienes cada vez se involucran más en la posibilidad de cumplir dicho sueño en Il Medio. Esperamos que lleguen bien a casa y agradecemos nuevamente a las familias anfitrionas por su hospitalidad.

En otro tema, la administración del colegio ha solicitado recordar a nuestros padres y apoderados el buen uso de los estacionamientos para personas en situación de discapacidad, los cuales están debidamente demarcados y señalizados. Les pedimos respetar dichos espacios.

En el mismo contexto, se recuerda a las familias que está restringido el acceso de los adultos al interior del colegio, como por ejemplo gimnasio, patio techado, pasillos u otros, especialmente en los horarios de salida de los estudiantes. Los padres y apoderados deben esperar afuera del acceso principal, ya que esta es una medida de resguardo y seguridad para todos nuestros estudiantes, en especial para los más pequeños.

Por último, quiero enviar desde ya un afectuoso saludo en el Día del Trabajador a todos los integrantes de nuestra comunidad educativa, especialmente a quienes se desempeñan en el colegio, por su esfuerzo, perseverancia, responsabilidad y cariño con el que realizan a diario su labor.

Les deseo a todos un buen descanso de fin de semana largo, para reencontrarnos el próximo lunes 5 de mayo con todas las actividades en forma normal.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR